



El Dr. José Mª Negro Álvarez ha fallecido inesperadamente el 12 de diciembre de 2009 a la edad de 55 años, en Murcia.

Había cursado la carrera de Medicina en la Universidad de Navarra y era Doctor por la Universidad de Murcia.

Comenzó a trabajar para la SEAIC en 1990-2, como Vocal de la Junta Directiva, y como Tesorero en 1992-4. En los años siguientes continuó su labor sin descanso y de forma discreta en diversos Comités, destacando su actuación como de Coordinador del Comité de Asuntos Profesionales y del Comité de Ejercicio y Desarrollo Profesional. Su participación incansable en el Comité de Informática desde su creación resultó imprescindible. Era experto en temas de gestión y administración de nuestra especialidad y le gustaba la labor docente, que desarrolló especialmente en el Hospital Universitario “Virgen de la Arrixaca”, en el que trabajó desde 1981, y como Prof. Asociado de Alergología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia desde 1987. Trabajó de forma activa en la publicación de revistas, siendo Editor Asociado de “Alergología e Inmunología Clínica”, miembro del Consejo Editorial de “Allergologia et Immunopathologia”, “Journal of Investigational Allergology and Clinical Immunology”, y perteneció al Comité Consultivo de Archivos de Alergia e Inmunología Clínica. Fue editor de 4 libros de gran interés y difusión. La lista de sus actividades es mucho mayor e incluye numerosas publicaciones en revistas nacionales e internacionales y la redacción de 35 capítulos de libros. Y adaptándose a las nuevas tecnologías, en 2006 inició la edición en la red del Rincón de la Alergia, de difusión internacional.

Es importante destacar su participación activa en la Comisión Nacional de la Especialidad de Alergología.

Otra vertiente de su interés profesional se centró en la especialidad en América, y llegó a ser Secretario de Coordinación Adjunto de la Sociedad Latinoamericana de Alergia e Inmunología. Acababa de regresar del Congreso de Buenos Aires de la WAO (World Allergy Organization) cuando falleció súbitamente.

Pero sobre todo ha sido una excelente persona y amigo de los que hemos tenido la suerte de estar cerca de él. Personalmente nos ha honrado con su amistad a lo largo de muchos años de colaboración profesional. Permanecerá en nuestros recuerdos y en el de muchos amigos como un hombre incansable trabajador, afable, excelente esposo y padre, y siempre dispuesto a colaborar en las tareas que se le pidiese.

Descansa en paz, amigo.

María Rubio Sotés. Presidenta de la SEAIC (1990-1994).

Consuelo Martínez Cócera. Presidenta de la SEAIC (1998-2002).

Antonio Peláez Hernández. Presidente de la SEAIC (2002-2006).

Tomás Chivato Pérez. Presidente de la SEAIC (2006-2010).